

**EL PROGRAMA MUNDIAL
DE ALIMENTOS
EN
CASA ÁFRICA**



CASA ÁFRICA



NOTA DE PRENSA

El PMA instala de forma provisional en Casa África su responsable logístico en Las Palmas de Gran Canaria

La Agencia de la ONU es el mayor operador logístico civil del mundo y tendrá en las Islas su sexta base logística

Las Palmas de Gran Canaria, 12 de noviembre de 2012.- El Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas inicia en estas semanas la implantación de su base logística en Las Palmas de Gran Canaria. A la espera de que el Puerto de La Luz y de Las Palmas habilite un espacio de oficinas en las naves que se han puesto a disposición del PMA, el responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en un despacho en las instalaciones de Casa África.

Casa África lleva implicada desde los comienzos en las conversaciones entre el Gobierno de España y el PMA para la instalación en Las Palmas de Gran Canaria. La institución de diplomacia pública ha sido sede de reuniones de los directores territoriales de África del PMA y ha acogido reuniones técnicas que se han ido celebrando en los últimos meses.

El Director General de Casa África, Santiago Martínez-Caro, señaló que para Casa África es “todo un orgullo” poder contribuir a facilitar la implantación de esta base logística del PMA, que, según señaló, “abre un mundo de posibilidades para Canarias” y constata “la realidad” de que el Archipiélago “afianza su papel como plataforma estratégica, logística y solidaria” entre Europa, África y América. Martínez-Caro destacó además el consenso y la colaboración que ha habido entre todas las instituciones y administraciones implicadas, (la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, el Puerto de la Luz, el Gobierno de Canarias y el Gobierno del Estado) para facilitar que el PMA fije en la ciudad su sexta base logística en todo el mundo.

La llegada del PMA, el mayor operador logístico civil del mundo, a Las Palmas de Gran Canaria responde a la nueva estrategia de sus máximos responsables de disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con mayor agilidad a las necesidades del continente africano. El almacenaje de alimentos y ensacado de grano en el Puerto de la Luz y de Las Palmas permitirá evitar los sobrecostes que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros (materia primas agrícolas). A partir de ahora, el PMA ejecutará en Las Palmas de Gran Canaria la compra más a medio plazo de los alimentos para ahorrar costes y, gracias al almacenaje, podrá a la vez responder con mayor eficiencia a las crisis humanitarias y alimentarias en África. La amplia conectividad marítima del puerto canario con los puertos africanos (más de 30 conexiones y 200 frecuencias semanales) permitirá al PMA responder con rapidez a las necesidades que puedan ir surgiendo.

ÁREA DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE CASA ÁFRICA: Joan Tusell y Ángeles Jurado.
comunicacioncasafrica@casafrica.es Teléfonos: 928432800 / 620061289

CASA ÁFRICA: ÁFRICA Y ESPAÑA, CADA VEZ MÁS CERCA

Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. info@casafrica.es Telf.: 928 432 800. www.casafrica.es



El Programa Mundial de Alimentos instala de forma provisional en Casa África a su responsable logístico en Las Palmas de Gran Canaria

Logotipo del Programa Mundial de Alimentos.

El [Programa Mundial de Alimentos \(PMA\)](#) de Naciones Unidas inicia en estas semanas la implantación de su base logística en Las Palmas de Gran Canaria. A la espera de que la Autoridad Portuaria de Las Palmas habilite un espacio de oficinas en las naves que se han puesto a disposición del PMA, el responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en un despacho en las instalaciones de Casa África.

Casa África lleva implicada desde los comienzos en las conversaciones entre el Gobierno de España y el PMA para su instalación en Las Palmas de Gran Canaria. La institución de diplomacia pública ha sido sede de reuniones de los directores territoriales de África del PMA y ha acogido reuniones técnicas que se han ido celebrando en los últimos meses.

El Director General de Casa África, Santiago Martínez-Caro, señaló que para Casa África es “todo un orgullo” poder contribuir a facilitar la implantación de esta base logística del PMA, que, según señaló, “abre un mundo de posibilidades para Canarias” y constata “la realidad” de que el Archipiélago “afianza su papel como plataforma estratégica, logística y solidaria” entre Europa, África y América. Martínez-Caro destacó además el consenso y la colaboración que ha habido entre todas las instituciones y administraciones implicadas, (la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, el Puerto de la Luz, el Gobierno de Canarias y el Gobierno del Estado) para facilitar que el PMA fije en la ciudad su sexta base logística en todo el mundo.

La llegada del PMA, el mayor operador logístico civil del mundo, a Las Palmas de Gran Canaria responde a la nueva estrategia de sus máximos responsables de disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con mayor agilidad a las necesidades del continente africano. El almacenaje de alimentos y ensacado de grano en el Puerto de la Luz y de Las Palmas permitirá evitar los sobrecostos que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros (materia primas agrícolas). A partir de ahora, el PMA ejecutará en Las Palmas de Gran Canaria la compra más a medio plazo de los alimentos para ahorrar costes y, gracias al almacenaje, podrá a la vez responder con mayor eficiencia a las crisis humanitarias y alimentarias en África. La amplia conectividad marítima del puerto canario con los puertos africanos (más de 30 conexiones y 200 frecuencias semanales) permitirá al PMA responder con rapidez a las necesidades que puedan ir surgiendo.

Las Palmas de Gran Canaria

BUQUES

Movimiento en Puertos de Las Palmas

NOMBRE	BANDERA	ESLORA (M)	CONSIGNATARIO	MUELLE
Aidasol (cruceiro)	Italia	253	Hamilton y Cía.	Santa Catalina
Vectis Pride (mercante)	Isla de Man	120	Vapores Suardiaz	Fondeo Rada Norte
Bulk Integrity (granelero)	Hong Kong	292	Alfaship	Fondeo Rada Norte
Daniela B (contenedor)	Chipre	152	Miller y Cía.	Virgen del Pino
Serija Lima (contenedor)	Panamá	316	Mediterranean Shipping	León y Castillo
La Belle Adriatique (cruceiro)	Bélgica	111	Hamilton y Cía.	Santa Catalina

NOMBRE	BANDERA	ESLORA (M)	CONSIGNATARIO	MUELLE
Nordic Luebeck (contenedor)	Reino Unido	151	Matías García	Arrecife
He Hua Hai (granelero)	China	254	Alfaship	Fondeo Rada Sur
Pegasus (granelero)	Liberia	181	Consignaciones Ortiz	Fondeo Rada Sur
kalina (contenedor)	Chipre	121	Alisios	Gran Canaria
Faycan (tanque)	España	101	Hijos de E. Domínguez	Puerto del Rosario
Yaiza V (pesquero)	España	18	Cofradía San Ginés	Arrecife

La base de la agencia de la ayuda humanitaria de la ONU es visible ya en el puerto de La Palmas. Al frente del centro logístico del Programa Mundial de Alimentos (PMA) está Pablo Yuste Echarren, uno de los principales valedores en la elección

de la capital grancanaria como capital de la solidaridad internacional en situaciones extremas. Desde La Luz saldrán material de emergencias y alimentos para asistir a cualquier desastre o hambruna en el África Occidental.

vos. Encima no está lloviendo todo lo que debería de llover. Esa es la zona ahora mismo de mayor atención en África del Oeste.

¿Qué programación tiene el centro logístico del puerto de La Luz?

La base de Las Palmas tiene dos patas. Está el depósito de respuesta humanitaria de Naciones Unidas, que maneja material de emergencia inmediata. Lo gestionamos para 51 organizaciones donde están la mayoría de agencias, ONG e incluso gobiernos como Italia o Irlanda. Es un esquema de respuesta con un producto de mayor valor añadido. Ahí tienes oficinas móviles, vehículos, mantas, kits de higiene, galletas energéticas para niños y fármacos. La otra pata es el tránsito y preposicionamiento del grano, que eso es un producto de menos valor añadido. Son grandes buques graneleros, que harían aquí escala, se desembarcaría el grano y

Pablo Yuste Echarren

Director del Centro Logístico del Programa Mundial de Alimentos en Las Palmas

“El Programa Mundial de Alimentos viene a Las Palmas para estar 20 años”

Anibal Ramírez

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

¿Qué ofrece la base del Programa Mundial de Alimentos (PMA) en el puerto de Las Palmas?

La gran ventaja de la base es que permite un almacenamiento a muy bajo coste, porque el PMA paga por servicios, pero no por el almacenaje del grano. Esa es una ventaja que queremos aprovechar para comprar en momentos que haya precios baratos y acercar así la comida a donde están nuestras operaciones en África Occidental. Ese tránsito largo que nosotros llamamos preposicionamiento de la mercancía cerca del beneficiario para poder actuar inmediatamente es lo que nos permite Las Palmas y por eso para nosotros es ideal.

¿Cómo funciona la compra de alimentos por el PMA?

El PMA trabaja sobre todo con donaciones financieras y a veces con donaciones en especie. La mercancía que acabamos de traer es sorgo comprado en Sudán. El PMA procura comprar toda su comida en países en desarrollo y en lo posible utilizamos el Programa de Compra en Aras del Progreso. Lo que se hace es que se compra a pequeños agricultores en países del Tercer Mundo para que al mismo tiempo sea un motor de desarrollo. Ese es nuestro esquema ideal. Primero comprar localmente, cuando no es posible hacerlo en la región, y si tampoco puede ser acudimos al mercado mundial.

¿Cuál es la situación actual?

El problema que tenemos ahora es que los precios están muy volátiles y en 15 días te puede cambiar entre un 30 y 40%. Por eso, el PMA hace compras avanzadas para evitar altos precios. Esto requiere un almacenaje y para eso tenemos el



Pablo Yuste, ayer, delante de Centro Logístico del Programa Mundial de Alimentos en el puerto de La Luz. | LUIS DEL ROSARIO

Entre guerras y catástrofes

Pablo Yuste Echarren empezó a trabajar en labores de cooperación internacional al desarrollo el 19 de agosto de 2003, que se convirtió en el Día del Trabajador Humanitario para conmemorar la muerte de 18 asistentes de la ONU en el bombardeo del hotel Canal en Bagdad. Ese día tomaba un vuelo con destino a Irak donde estuvo un año. Luego fue destinado a El Cairo durante otro año, coordinando las labores en Sudán, Chad, Líbano y Siria. Al mismo tiempo, le encargan las catástrofes del tsunami de Indonesia, el terremoto de Cachemira (Pakistán), el terremoto de Haití, el de Sumatra y luego pasa tres años en Afganistán. El ahora director del centro logístico del PMA en el puerto de Las Palmas nació en Palencia el 10 de abril de 1972. Es licenciado en Derecho, casado y con dos hijos. Su anterior cargo fue el de responsable de la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo y es uno de los valedores de la elección de Las Palmas como base del PMA. Además, es sobrino del obispo emérito de Canarias, Ramón Echarren.

puerto de Las Palmas.

¿Qué cifras de cereales va a mover el PMA?

Le puedo decir la cifra mínima, que son unas 60.000 toneladas anuales. De ahí para adelante, lo que se necesite y permita la disponibilidad de almacenamiento. Estamos empezando. El límite está en las necesidades. Históricamente las operaciones de ayuda humanitaria llevan muchos años, con lo cual, la expectativa es de largo plazo. El PMA, cuando viene aquí, no está pensando en un año ni en cuatro, sino en veinte o más años. Esto es una organización con 15.000 profesionales y con un presupuesto de 6.000 millones de dólares anuales. La misión es para largo plazo. No venimos aquí a operar un barco e irnos.

¿Qué volumen de mercancía mueve el PMA?

4,6 millones de toneladas al año, de las que un millón es para toda África. Hasta ahora gran parte de la ayuda ha entrado por Lomé y por Acra. Lo que viene a ser Las Palmas es un paso para acercar esa mercancía. Nuestra opción es centralizar la mercancía aquí, que luego va a pasar por puertos africanos para así optimizar y agilizar nuestra respuesta. Cuando salta una crisis

desde que se activa hasta que llega a su destinatario pueden pasar dos o tres meses. La hambruna a veces no avisa con el espacio suficiente de tiempo. Con lo cual, la ventaja de estar en Las Palmas es que si mañana hay una hambruna en Níger tú puedes llegar con comida sin ningún problema. Y, claro, eso son vidas.

¿A cuánta gente ayuda el PMA?

En el mundo, el PMA alimenta a 90 millones de personas al año. Es decir, más del doble de la población española. Es una alimentación en momento de crisis. Yo siempre digo que la ayuda humanitaria es como la quimioterapia. Es algo que hay que intentar evitar, pero si no entras, el paciente se muere. Nosotros atendemos los casos críticos y en la fase de poscrisis. Luego hay otras agencias que trabajan a largo plazo.

¿Cuál es la situación actual en el África Occidental?

Lo que más preocupa en estos momentos es la zona de Níger y Malí que, aparte de conflicto, se le junta una situación mala en cuanto a cosechas y producción de alimentos. Nos encontramos con una zona de poco acceso, grave inseguridad y, al mismo tiempo, los conflictos rompen los ciclos producti-

“La ayuda humanitaria es como la quimioterapia. Si no entras, el paciente se te muere”

“El PMA trae a 51 socios, tanto de gobiernos como de las principales agencias y ONG”

luego se mandaría al África.

¿Además del gasto por servicios de empresas portuarias, la ubicación del PMA en la capital grancanaria traerá otras actividades extra?

El PMA trae a 51 socios, pasando por el Gobierno de Japón, Intermón Oxfam o cualquiera de las grandes agencias como Unicef, u OMS. En cuanto relevancia internacional ya está trayendo algo a Las Palmas. El PMA trabaja también con empresas. Nosotros contratamos servicios pero no sólo aquí. El PMA tiene proveedores de todo el mundo, pero, sin embargo, pocos son españoles. El PMA abre licitaciones a todo el planeta. Varias empresas canarias se han registrado en nuestro sistema y recibirán las licitaciones.

¿La crisis está afectando a la ayuda humanitaria?

Sí, claro. El problema de la ayuda humanitaria es que cuando hay crisis no sólo pierden fondos financieros sino que tienes más trabajo. La crisis que nos afecta tiene un asunto fundamental, que es la gran subida que han sufrido los alimentos. Su coste es mayor y se está haciendo un esfuerzo enorme por optimizar.

VENTA NAVE INDUSTRIAL
C/ Eucaliptus, s/n
Polígono Industrial Arinaga
215.000 euros con financiación,
406 m², 30 m² patio y 376 m²
nave con oficinas y baño.
Teléfono: 619 225 817

Las Palmas de Gran Canaria

BUQUES

NOMBRE	BANDERA	ESLORA (M)	CONSIGNATARIO	MUELLE
Priwall (contenedor)	Liberia	202.4	Mediterranean Shipping	León y Castillo
Prema One (granelero)	Liberia	223,7	Alfaship Shipping	Fondeo Rada Sur
VitaSpirit (granelero)	Malta	225	Alfaship Shipping	Contra-Dique Zona I
Vero B (Ro-Ro puro)	Panamá	120.01	Miller y Cia	Gran Canaria
Bouzas (Ro-Ro vehículos)	España	141.25	Vapores Suardiaz	Muelle Elder
Hamburg (contenedor)	Bahamas	145	Berge Maritima	Muelle de cruceros Arrecife

Movimiento en el Puerto de La Luz y Las Palmas

NOMBRE	BANDERA	ESLORA (M)	CONSIGNATARIO	MUELLE
Neuburg (contenedor)	Chipre	140.56	Cargo Lanzarote	Transbordador Naciente
Kalina (contenedor)	Chipre	121.35	Alisios Sailing	Gran Canaria
J.M. Entrecanales (Ro-Ro)	España	209.43	Trasmediterránea	León y Castillo
Volcán de Tamadaba (Ro-Ro)	España	154.51	Fred Olsen	Dique de La Esfinge
Evidence (contenedor)	Holanda	145.55	Miller y Cia	Transbordador Naciente
Lian Run 33 (pesquero)	China	37.07	Intertransport Canary	Prolongación R. Sofía

La ONU instala en La Luz sus primeras 20.000 toneladas de cereal para África

La base logística del Programa Mundial de Alimentos se pone en marcha con este posicionamiento de sorgo ■ El PMA prevé mover 250.000 toneladas hasta 2015

A. Ramírez

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El centro logístico del Programa Mundial de Alimentos (PMA) en el Puerto de La Luz ya está en marcha. La semana pasada se terminaron de descargar 20.000 toneladas de sorgo, cereal que ha quedado posicionado en la capital gran Canaria para su distribución en África Occidental.

La agencia de cooperación internacional de la Organización de Naciones Unidas (ONU) prevé para el primer cuatrienio (2012-2015) de funcionamiento de su base en Las Palmas de Gran Canaria el tránsito de 250.000 toneladas adquiridas por el PMA o puestas a su disposición por países donantes.

El Gobierno de España, como consecuencia del acuerdo firmado con el PMA, contribuirá en la creación de este centro logístico humanitario en el Puerto de La Luz con una aportación de 12,5 millones destinados a asegurar su funcionamiento durante estos cuatro años.

Las 20.000 toneladas de sorgo han quedado preposicionadas en la empresa Silos Canarios y otros almacenes del Puerto. Este es el segundo gran envío del PMA que llega al recinto portuario capitalino tras la operación piloto realizada el 11 de abril pasado en la que se descargaron 15.000 toneladas de cereales, con reenvío posterior en contenedores al puerto camerunés de Duala para su distribución entre la población del Chad.

El Centro Logístico del PMA en Gran Canaria incluye también la misión de preposicionamiento y distribución de materiales no alimentarios de primera necesidad como medicamentos, material higiénico de agua y saneamiento y logística humanitaria.

Material de emergencia

Este material, para lo que la Autoridad Portuaria de Las Palmas ha dispuesto unas naves junto a las que tiene Cruz Roja en el muelle Sanaptú, será para su uso por parte del PMA y ONG, entre ellas las numerosas españolas que operan en la región del Sahel, franja que sufre hambrunas por las persistentes sequías que cada año afectan a su población.

Estos materiales y servicios (de transporte, almacenaje) están dispuestos a precios muy asequibles y son susceptibles de posicionarlos con la rapidez necesaria para responder a crisis, según informa el



Carga de ayuda humanitaria en la operativa piloto realizada en abril en el puerto de La Luz. | ANDRÉS CRUZ

Gobierno estatal en respuesta a una pregunta del diputado socialista Sebastián Franquis.

Según el Ejecutivo central, el tránsito de ayuda alimentaria a través del Puerto de Las Palmas, supondrá una revitalización de distintos servicios en la Isla, incluidos los portuarios. Se estima, que cada tonelada del PMA deja 50 euros en

consignatarias, estiba y suministros.

Las 250.000 toneladas en los primeros cuatro años que moverá el Puerto de La Luz están muy por debajo de las cifras ofrecidas por las autoridades que indicaban desde 560.000 hasta un millón de toneladas anuales de las que se beneficiarían siete millones de africanos. Si bien indicaron que esta cifra no se

alcanzaría en las primeras anualidades.

Además la caída de fondos destinados a la cooperación internacional al desarrollo, la prioridad de comprar cereales a los agricultores africanos así como el funcionamiento por su cuenta en determinados donantes dificultan establecer cantidades exactas.

Las Palmas servirá de apoyo en caso de crisis en América Central

Pablo Yuste dirigirá la quinta base de la agencia de Naciones Unidas

A.R.

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La base de la agencia de cooperación internacional al desarrollo de la ONU en el puerto de Las Palmas se prevé, además, que pueda servir de apoyo del Programa Mundial de Alimentos (PMA) en América Central en caso de grandes crisis en esta región.

España participa en el dispositivo del PMA Unhrd (United Nations Humanitarian Response Depot) en Panamá, dirigido a prestar una respuesta rápida a emergencias en América Central y Caribe.

El dispositivo de Las Palmas será complementario a la estrategia de asistencia alimentaria del PMA en la región y supondrá un abaratamiento de los costes en este tipo de operaciones tanto por disponer de una oferta de servicios competitiva como por su cercanía a los puertos de destino.

Con este centro logístico del PMA en el puerto de La Luz España refuerza su inserción en el sistema de la Organización de Naciones Unidas y se suma al dispositivo del Departamento de Operaciones por Mantenimiento de La Paz en Valencia.

El director del centro logístico del PMA en Las Palmas es Pablo Yuste, hasta ahora el jefe de la Oficina de Acción Humanitaria de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Aecid) y que ha sido uno de los principales valedores para que el puerto de La Luz acoja una sede del Programa Mundial de Alimentos.

El puerto de Las Palmas se convierte en la quinta base de la agencia de ayuda humanitaria de la Organización de Naciones Unidas tras las abiertas en los países de Panamá, Ghana, Dubái y Malasia.

Desde mi noray
Todos a una
con la pesca



Juan F. Fonte
Periodista y cronista
del Puerto de La Luz

El pasado martes tuvo lugar ante la sede de la Autoridad Portuaria una concentración de empresas y trabajadores bajo el lema "Canarias existe" para protestar ante la UE por el maltrato dispensado al puerto de La Luz ante los acuerdos del reciente convenio de pesca suscrito el pasado 26 de julio entre Europa y Mauritania, que puede suponer la pérdida de 3.000 puestos de trabajo y dejar de facturar 150 millones de euros por la citada actividad.

Es innegable que la citada protesta llega algo tarde, toda vez que entendemos que la misma se debió llevar a cabo cuando visitó Gran Canaria a principios de este año la comisaria de pesca María Damani poniendo las cosas claras y el gran perjuicio que suponía para La Luz, si el convenio no seguía las mismas directrices del anterior acuerdo cuya prórroga ahora se solicita a des-tiempo.

La situación es la crónica de una muerte anunciada desde el año 1975

Pero es evidente que la situación no es nueva, ya que esto es la crónica de una muerte anunciada desde el año 1975, cuando España se retiró de las aguas del vecino continente africano donde el gran perdedor ha sido esta Isla y de forma principal el puerto de La Luz con todas sus consecuencias. Dicen que nunca es tarde si la dicha es buena, por lo cual nos alegró el pasado martes ver por primera vez a todos los estamentos portuarios, empresas y trabajadores, unidos por una misma causa, hecho insólito en la historia de nuestro recinto. Pero nos daba la impresión que nos faltaba más fuerza y empuje, que estamos en la periferia y Bruselas no nos oye. Ojalá que estos últimos esfuerzos sirvan para detener un acuerdo que solo sirve para regalar unos cuantos millones a los mauritanos, porque hasta la flota de la UE no puede operar por falta de rentabilidad.

Islas Canarias

Casa África acogerá provisionalmente el Programa Mundial de Alimentos en Las Palmas de Gran Canaria

Directorio

- [Las Palmas Gran Canaria](#)
- [Programa Mundial Alimentos Naciones Unidas](#)
- [Casa África](#)
- [Puerto La Luz Las Palmas](#)



Foto: REUTERS

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 13 Nov. (EUROPA PRESS) -

Casa África acogerá provisionalmente el Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas, que implantará su base logística en Las Palmas de Gran Canaria, mientras espera que el Puerto de La Luz y Las Palmas habilite un espacio de oficinas en las naves puestas a disposición del PMA.

Por ello, el responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en un despacho en las instalaciones de **Casa África**, ya que la institución se ha implicado en

esta acción desde los comienzos en las conversaciones entre el Gobierno central y el PMA para la instalación en Las Palmas de Gran Canaria.

Y es que la sede de **Casa África**, recordó la institución en nota de prensa, ha sido sede de reuniones de los directores territoriales de África del PMA y ha acogido reuniones técnicas que se han ido celebrando en los últimos meses.

Para el director general de **Casa África**, Santiago Martínez-Caro, **"es todo un orgullo poder contribuir a facilitar"** la implantación de esta base logística del PMA, ya que con ello se **"abre un mundo de posibilidades para Canarias"**.

Asimismo, consideró que **"constata la realidad"** de que el archipiélago **"afianza su papel como plataforma estratégica, logística y solidaria"** entre Europa, África y América. También destacó el **"consenso y la colaboración"** que ha habido entre todas las instituciones y administraciones implicadas para facilitar que el PMA fije en la ciudad su sexta base logística en todo el mundo.

En este sentido, se recordó que la llegada del PMA, el **"mayor operador logístico civil del mundo"**, a Las Palmas de Gran Canaria responde a la nueva estrategia de sus máximos responsables de disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con mayor agilidad a las necesidades del continente africano.

Así, el almacenaje de alimentos y ensacado de grano en el Puerto de la Luz y Las Palmas permitirá evitar los sobrecostes que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros. Por ello, a partir de ahora, el PMA ejecutará en Las Palmas de Gran Canaria la compra mas a medio plazo de los alimentos para ahorrar costes y, gracias al almacenaje, podrá al mismo tiempo **"responder con mayor eficiencia a las crisis humanitarias y alimentarias"** en África.

Finalmente, se destacó que la "amplia conectividad marítima del puerto canario con los puertos africanos (más de 30 conexiones y 200 frecuencias semanales) permitirá al PMA responder con rapidez" a las necesidades que puedan ir surgiendo.

© 2012 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

- Salud



- CULTURA
 - Portada Cultura
 - Libros
 - Música
 - Cine
 - Exposiciones
 - Industria del cine
 - Zoé en el metro
- COMUNICACIÓN
 - Portada
 - Televisión
 - Radio
 - Prensa
 - Internet

- BlogsCarteleraLibrosEl tiempoVídeos

Casa África acogerá provisionalmente el Programa Mundial de Alimentos en Las Palmas de Gran Canaria

13/11/2012 - 10:41

Casa África acogerá provisionalmente el Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas, que implantará su base logística en Las Palmas de Gran Canaria, mientras espera que el Puerto de La Luz y Las Palmas habilite un espacio de oficinas en las naves puestas a disposición del PMA.

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 13 (EUROPA PRESS)

Por ello, el responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en un despacho en las instalaciones de Casa África, ya que la institución se ha implicado en esta acción desde los comienzos en las conversaciones entre el Gobierno central y el PMA para la instalación en Las Palmas de Gran Canaria.

Y es que la sede de Casa África, recordó la institución en nota de prensa, ha sido sede de reuniones de los directores territoriales de África del PMA y ha acogido reuniones técnicas que se han ido celebrando en los últimos meses.

Para el director general de Casa África, Santiago Martínez-Caro, "es todo un orgullo poder contribuir a facilitar" la implantación de esta base logística del PMA, ya que con ello se "abre un mundo de posibilidades para Canarias".

Asimismo, consideró que "constata la realidad" de que el archipiélago "afianza su papel como plataforma estratégica, logística y solidaria" entre Europa, África y América. También destacó el "consenso y la colaboración" que ha habido entre todas las instituciones y administraciones implicadas para facilitar que el PMA fije en la ciudad su sexta base logística en todo el mundo.

En este sentido, se recordó que la llegada del PMA, el "mayor operador logístico civil del mundo", a Las Palmas de Gran Canaria responde a la nueva estrategia de sus máximos responsables de

disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con mayor agilidad a las necesidades del continente africano.

Así, el almacenaje de alimentos y ensacado de grano en el Puerto de la Luz y Las Palmas permitirá evitar los sobrecostes que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros. Por ello, a partir de ahora, el PMA ejecutará en Las Palmas de Gran Canaria la compra mas a medio plazo de los alimentos para ahorrar costes y, gracias al almacenaje, podrá al mismo tiempo "responder con mayor eficiencia a las crisis humanitarias y alimentarias" en África.

Finalmente, se destacó que la "amplia conectividad marítima del puerto canario con los puertos africanos (más de 30 conexiones y 200 frecuencias semanales) permitirá al PMA responder con rapidez" a las necesidades que puedan ir surgiendo.

Twittear

Publicidad



Comparador Seguros Coche

Compara hasta 30 seguros de coche y AHORRA hasta un 50% en apenas 3 min. ¡Calcula precios!

www.acierto.com



Oferta Seguro Hogar

Ahorra hasta un 35% al contratarlo con Nuez Seguros. ¡Te regalamos el de coche y moto!

www.SegurosNuez.es



Cámbiate a Néctar!

Sin carencias si vienes de otra compañía. Las mejores coberturas. Calcula tu presupuesto.

www.nectar.es/cambiate



¿Pierdes pelo?

Solicita desde aquí una consulta y examen de cabello gratis.

www.alertacapilar.com

pan

PUBLICIDAD



Xperia Tipo Rojo Gratis
 Vente a Vodafone y llévate el nuevo Xperia tipo rojo totalmente Gratis!

martes, 13 de noviembre de 2012



Mundo	España	Canarias	La Palma	Política	Sociedad	Cultura	Opinión	Deportes	Sucesos	Hemeroteca
Naturaleza		Ciencia		Economía	Colectivos		Arte		Gastronomía	Topsecret

ÚLTIMA HORA | 14:57 h. Silva desatasca al Manchester City

BUSCAR

IR

Sociedad / 12/11/2012 (22:10 h.)

IMPLANTACIÓN DE LA BASE LOGÍSTICA EN GRAN CANARIA

Casa África colabora con el Programa Mundial de Alimentos

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. - CANARIAS AHORA

Compartir:



El responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en las instalaciones de Casa África.

El Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas inicia en estas semanas la implantación de su base logística en Las Palmas de Gran Canaria. A la espera de que el Puerto de La Luz y de Las Palmas habilite un espacio de oficinas en las naves que se han puesto a disposición del PMA, el responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en un despacho en las instalaciones de Casa África.

Casa África lleva implicada desde los comienzos en las conversaciones entre el Gobierno de España y el PMA para la instalación en Las Palmas de Gran Canaria. La institución de diplomacia pública ha sido sede de reuniones de los directores territoriales de África del PMA y ha acogido reuniones técnicas que se han ido celebrando en los últimos meses.

El Director General de Casa África, Santiago Martínez-Caro, señaló en un comunicado que para Casa África es "todo un orgullo" poder contribuir a facilitar la implantación de esta base logística del PMA, que, según señaló, "abre un mundo de posibilidades para Canarias" y constata "la realidad" de que el Archipiélago "afianza su papel como plataforma estratégica, logística y solidaria" entre Europa, África y América. Martínez-Caro destacó además el consenso y la colaboración que ha habido entre todas las instituciones y administraciones implicadas, (la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, el Puerto de la Luz, el Gobierno de Canarias y el Gobierno del Estado) para facilitar que el PMA fije en la ciudad su sexta base logística en todo el mundo.

La llegada del PMA, el mayor operador logístico civil del mundo, a Las Palmas de Gran Canaria responde a la nueva estrategia de sus máximos responsables de disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con mayor agilidad a las necesidades del continente africano. El almacenaje de alimentos y ensacado de grano en el Puerto de la Luz y de Las Palmas permitirá evitar los sobrecostes que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros (materia primas agrícolas). A partir de ahora, el PMA ejecutará en Las Palmas de Gran Canaria la compra más a medio plazo de los alimentos para ahorrar costes y, gracias al almacenaje, podrá a la vez responder con mayor eficiencia a las crisis humanitarias y alimentarias en África. La amplia conectividad marítima del puerto canario con los puertos africanos (más de 30 conexiones y 200 frecuencias semanales) permitirá al PMA responder con rapidez a las necesidades que puedan ir surgiendo.

Envíenos su opinión sobre la noticia.

Nombre: (Opcional)

Asunto: (Opcional)

PUBLICIDAD



Canarias

Lanzarote

Mundo

- « Los demócratas lideran el voto anti...
- « El pino más viejo de Canarias tiene...
- « Nueve detenidos en relación con el ...
- « Halcones en defensa de los petrogl...

España

- « España estudia pedir un "rescate v...
- « "Si Mas quiere romper con España, ...
- « "Era una persona con una cabeza ex...
- « Perder la esperanza...
- « Bildu no destinará "ni un euro" a...
- « Nace Izquierda Abierta para "repre...

Deportes

**Master Supply Chain**

Logística Integral / Operaciones.

Impulsa tu carrera Profesional

www.icil.org

Gestión anuncios >

conectarse
registrarseInicio [Televisión](#) [Radio](#) [Noticias](#) [Deportes](#) [Participa](#) [Servicios](#) [Prensa](#) [Corporativa](#) [Mapa Web](#)Noticias > Noticias
Noticias | RssSelección por islas: [El Hierro](#) | [Fuerteventura](#) | [Gran Canaria](#) | [La Gomera](#) | [La Palma](#) | [Lanzarote](#) | [Tenerife](#)

El Programa de Alimentos de la ONU se instala provisionalmente en Casa África

Según ha informado Casa África, que colabora con esta iniciativa desde su gestación, el responsable de la nueva base logística del PMA, el español Pablo Yuste, ya está trabajando en su sede.

Sociedad - 13/11/2012

EFE

El Programa Mundial de Alimentos (PMA) de la ONU se ha instalado provisionalmente en la sede de Casa África en Las Palmas de Gran Canaria, hasta que estén disponibles las oficinas de la base logística para atender emergencias en África que va a abrir en el puerto de esta ciudad.

Según ha informado Casa África, que colabora con esta iniciativa desde su gestación, el responsable de la nueva base logística del PMA, el español Pablo Yuste, ya está trabajando en su sede.

El director general de Casa África, Santiago Martínez-Caro, asegura en un comunicado que, para esta entidad, constituye "todo un orgullo" ayudar a la implantación de esta base logística del PMA, que "abre un mundo de posibilidades para Canarias".

Martínez-Caro subraya que el acuerdo suscrito por la ONU con el Gobierno español para atender las emergencias humanitarias en África desde una base permanente en puerto de Las Palmas "afianza" el papel de Canarias "plataforma estratégica, logística y solidaria" entre Europa, África y América.

Destaca además el consenso y la colaboración que ha habido entre todas las instituciones y administraciones implicadas (el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, el Puerto de la Luz, el Ejecutivo canario y el Gobierno central) para facilitar que el PMA establezca en la ciudad su sexta base logística en todo el mundo.

La llegada a Las Palmas de Gran Canaria del PMA, el mayor operador logístico civil del mundo, responde a la nueva estrategia de sus responsables de disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con agilidad a las necesidades de África.

El almacenaje de alimentos y empaquetado de grano en el Puerto de la Luz y de Las Palmas permitirá evitar los sobrecostes que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros (materia primas agrícolas), subraya Casa África.

A partir de ahora, el PMA realizará desde Las Palmas de Gran Canaria compras de los alimentos a medio plazo para ahorrar costes y los almacenará en la isla para responder con mayor eficiencia a las crisis humanitarias y alimentarias en África.



imprimir

enviar

Curso Operaciones

Programas certificados por la IJAR Curso online. ¡Inscríbete ya!

SECCIONES**Portada Noticias**

Política
Economía
Europa
Sucesos

Sociedad
Integración
Cultura
Mundo
Crisis Sismo-
Volcánica

TITULARES**Atrincherados en Cho Vito****Luto en Los Llanos por la muerte de la niña de 8 años****Tres policías ponen fin a las declaraciones de testigos en el "caso Kárate"**[ver más noticias](#)**PUBLICIDAD****BUSCADOR DE NOTICIAS**

Término

Fecha

bucar

PUBLICIDAD

¿Cuáles son las ventajas financieras del Forex?

Descubre cómo puedes operar **40.000€ con sólo 100€***

¡Pincha aquí y te mostraremos todo!

*conseguido usando el apalancamiento
Transacciones Forex/CFDs conlleva riesgos considerables

IFOREX
Online Trading Since 1996

REGÍSTRATE
ACCEDE
AQUÍ

Club de Lectores
canariasahora.es

[Radio](#) | [Titulares](#) | [Ayuntamientos](#) | [Hemeroteca](#) | [Farmacias](#) | [Necrológicas](#) | [El lector activ@](#) | [Galerías](#) | [Encuestas](#) | [Videos](#) | [Nosotros](#) | [Publicidad](#)

canariasahora.es

Para empezar el día, un repaso a las portadas

Haga click y entre en el
Club de Lectores



Martes, 13 de noviembre de 2012 - Actualizado a las 08:57 hs.

Buscar

canariasahora.es Google

Top Secret Canarias, Nacional, Internacional, Economía, Deportes, Sociedad, **Diversia**, Cultura, Opinión, Tecnología, Radio

Noticias del día: **09:05 h. El IPC sube ocho décimas en octubre y la tasa anual escala al 3,5%**

08:52 h. Guindos dice que España debe reducir su déficit a un ritmo "razonable"

ver todas

Sociedad / 12/11/2012 (22:10 h.)

IMPLANTACIÓN DE LA BASE LOGÍSTICA EN GRAN CANARIA

5 - (28) en Sociedad anterior siguiente

Casa África colabora con el Programa Mundial de Alimentos

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. - CANARIAS AHORA

Twitter 1

Me gusta 1

Compartir: Enviar



El responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en las instalaciones de Casa África.

El Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas inicia en estas semanas la implantación de su base logística en Las Palmas de Gran Canaria. A la espera de que el Puerto de La Luz y de Las Palmas habilite un espacio de oficinas en las naves que se han puesto a disposición del PMA, el responsable de la nueva base logística, el español Pablo Yuste, se ha instalado de forma provisional en un despacho en las instalaciones de Casa África.

Casa África lleva implicada desde los comienzos en las conversaciones entre el Gobierno de España y el PMA para la instalación en Las Palmas de Gran Canaria. La institución de diplomacia pública ha sido sede de reuniones de los directores territoriales de África del PMA y ha acogido reuniones técnicas que se han ido celebrando en los últimos meses.

El Director General de Casa África, Santiago Martínez-Caro, señaló en un comunicado que para Casa África es "todo un orgullo" poder contribuir a facilitar la implantación de esta base logística del PMA, que, según señaló, "abre un mundo de posibilidades para Canarias" y constata "la realidad" de que el Archipiélago "afianza su papel como plataforma estratégica, logística y solidaria" entre Europa, África y América. Martínez-Caro destacó además el consenso y la colaboración que ha habido entre todas las instituciones y administraciones implicadas, (la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, el Puerto de la Luz, el Gobierno de Canarias y el Gobierno del Estado) para facilitar que el PMA fije en la ciudad su sexta base logística en todo el mundo.

La llegada del PMA, el mayor operador logístico civil del mundo, a Las Palmas de Gran Canaria responde a la nueva estrategia de sus máximos responsables de disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con mayor agilidad a las necesidades del continente africano. El almacenaje de alimentos y ensacado de grano en el Puerto de la Luz y de Las Palmas permitirá evitar los sobrecostes que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros (materia primas agrícolas). A partir de ahora, el PMA ejecutará en Las Palmas de Gran Canaria la compra más a medio plazo de los alimentos para ahorrar costes y, gracias al almacenaje, podrá a la vez responder con mayor eficiencia a las crisis humanitarias y alimentarias en África. La amplia conectividad marítima del puerto canario con los puertos africanos (más de 30 conexiones y 200 frecuencias semanales) permitirá al PMA responder con rapidez a las necesidades que puedan ir surgiendo.

Anuncios Google [Canarias](#) [Tenerife](#) [África Hambre](#) [Ahorra Dinero](#)



Añade un comentario...

Publicar en Facebook

Publicar como Ángeles Jurado Quintana (Cambiar)

Comentar

Plug-in social de Facebook

PUBLICIDAD

MODE | B

DÉCOUVREZ
NOS CRÉATEURS

NOUVELLE BOUTIQUE EN LIGNE

Lo más leído

- Canarias** - 12/11/2012 (13:49 h.)
El Gobierno admite que habrá despidos en el sector público en 2013, "pero no masivos"
- Economía** - 12/11/2012 (19:30 h.)
Una canaria de 100 años podrá recuperar su dinero en 2032
- Cultura** - 10/11/2012 (14:03 h.)
'Los papeles del viajero' llegan a San Bartolomé de Tirajana
- Cultura** - 10/11/2012 (13:59 h.)
El CAAM vuelve a 'reinventar la isla'
- Canarias** - 12/11/2012 (13:03 h.)

PUBLICIDAD



Puerto



ANDRÉS CRUZ

Protestas por la visita de la ministra

Medio centenar de trabajadores de la Autoridad Portuaria se concentraron ayer en una de las rotondas interiores del Puerto para impedir el paso de la comitiva oficial en la que la ministra de Fomento, Ana Pastor, se desplazaba hasta La Esfinge. Los trabajadores protestaban por los recortes salariales impuestos por el Estado. La protesta acabó sin incidentes.

EN BREVE

Cabildo y Ayuntamiento inauguran un punto de información turística para la ARC

El Patronato de Turismo de Gran Canaria y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria inauguraron ayer, hasta el próximo 25 de noviembre, un nuevo punto de información turística para atender a los casi 1.300 regatistas que tomarán parte en una nueva edición de la ARC (Atlantic Rally for Cruisers), la

mayor regata transoceánica de Europa organizada por World Cruising Club. El punto de información turística, instalado en el muelle deportivo de la capital grancanaria, permanecerá abierto de lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 horas y de 15.00 a 18.00 horas, y los domingos de 9.00 a 14.00 horas.

El PMA se instala en Casa África hasta que el Puerto le ceda oficinas

El responsable de la base logística de Naciones Unidas dirigirá las operaciones desde la sede provisional ■ La Luz, puente continental

LA PROVINCIA / DLP
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Pablo Yuste, responsable de la nueva base logística del Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas, se instalará de manera provisional en la Casa África hasta que el Puerto de La Luz y Las Palmas habilite un espacio de oficinas en las naves que se han puesto a su disposición. El PMA ha elegido el puerto grancanario como base para enviar alimentos al continente africano.

El director general de Casa África, Santiago Martínez-Caro, señaló que para Casa África es "todo un orgullo" poder contribuir a facilitar la implantación de esta base logística del PMA, que "abre un mundo de posibilidades para Canarias" y constata "la realidad" de que el Archipiélago "afianza su papel como plataforma estratégica, logística y solidaria" entre los continentes de Europa, África y América.



Carga de productos del Programa Mundial de Alimentos, en La Luz. | ANDRÉS CRUZ

La llegada del PMA, el mayor operador logístico civil del mundo, a Las Palmas de Gran Canaria responde a la nueva estrategia de sus máximos responsables de disponer de un punto de abastecimiento y almacenaje de alimentos y material de primera necesidad para responder con mayor

agilidad a las necesidades del continente africano. El almacenaje de alimentos y ensacado de grano en el Puerto de la Luz y de Las Palmas permitirá evitar los sobrecostes que están ocasionando las oscilaciones de precios en los mercados de futuros, que son las materias primas agrícolas.



ADEMÁS DE MANTENER TU BMW TAMBIÉN MANTENEMOS NUESTRA PALABRA

La confianza en los tiempos que corren es importante. Todo el mundo sabe que cada vez es más necesaria, y tener seguridad en alguien o algo hoy en día es un valor cotizado. Por eso, con nuestro **Programa BMW Precios Cerrados** podrás contar con las siguientes ventajas:

- Sabrás desde el primer momento **cuánto van a costar tus operaciones de mantenimiento.**
- **Transparencia y precios atractivos** adaptados a tus necesidades.
- **Recambios Originales BMW**, los únicos que se adaptan perfectamente a tu vehículo.
- Y además, con nuestro **exclusivo servicio Fast Lane**, tu BMW listo en aproximadamente 1 hora.

Nosotros nos ocupamos de tu BMW, tú relájate y disfruta del placer de conducir.

Infórmate en tu Servicio Oficial BMW acerca del Programa de Precios Cerrados o en nuestra web www.bmw.es/precioscerrados.

BMW PRECIOS CERRADOS

Vemotor BMW Service

Avda. Escaleritas, 106
Tel.: 928 28 12 91
Las Palmas de Gran Canaria
Escotilla, 50
Arrecife (Puerto Naos)
Tel.: 928 94 75 50
Lanzarote

www.vemotor.bmw.es



Escanea el código QR y conoce el Programa BMW Precios Cerrados

BMW Service